

Liebe Teilnehmer des Internationalen Treffens in Würzburg vom 10.-17. September 2006,

nachdem wir die letzten Rechnungen für unser Treffen vor kurzem erhalten haben, konnten wir die Abrechnung fertig machen.

Dabei ergab sich nach Umlage der Freiplätze im Hotel, und den zum Teil kostenlosen Essen und Eintritten für die Organisatoren, ein nicht unerheblicher Restbetrag, den wir natürlich an die Teilnehmer zurückzahlen wollen. Auch die nicht benötigten und zurückgegebenen Fahrkarten wurden berücksichtigt. Ebenso ein Zuschuss des Bundesvorstandes zum 25-jährigem Jubiläum der Partnerschaft Strasbourg - Regensburg.

Dem Kassenführer (zum Teil auch den Betroffenen) übersenden wir auch eine Aufstellung über die erstatteten Beträge, da mit einigen Teilnehmern bereits gesondert abgerechnet wurde.

Viele Grüße  
Die Organisatoren des Treffens